

## Français / English below



La Croissance Partagée avec l'Afrique  
pour Prospérer Ensemble...

Bonjour,

Sommaire de la lettre :

- 1) **Croissance PEACE 2025, « Faisons équipe ensemble ! » conférence prévue en avril**
- 2) **Valoriser vos contacts contribue au développement de l'Afrique**
- 3) **Présentation d'un partenaire financier privilégié qui vous accompagne dans vos projets**
- 4) **Promotion des produits d'origine africaine ; création du label « Croissance PEACE Noble Africa »**
- 5) **Votre contribution au livre « Le commerce intra-africain : La voie vers une prospérité partagée » ?**
- 6) **Vous cherchez un financement ?**
- 7) **Nos publications**
- 8) **Avez-vous un terrain pour produire la spiruline ?**

[Je souhaite devenir un nouvel abonné gratuitement.](#) La lettre est distribuée à 80 000 lecteurs. Vous pouvez la diffuser aux autorités compétentes. [Derniers éditos](#) Notre [charte](#)

## 1) CROISSANCE PEACE 2025 – prévision date – même lieu

le lundi 14 avril 2025

12h00-19h00

8<sup>ème</sup> conférence internationale sur le thème de

**Afrique, Europe, faisons équipe ensemble !**

### Note de cadrage

1 + 1 = 3 ! telle est la nouvelle équation africano-européenne. Toutes les forces africaines et européennes doivent s'associer autour de leurs talents, leurs expertises, leurs potentiel, leurs valeurs ... pour valoriser et optimiser leurs travaux dans le respect des traditions et des cultures, tout en respectant leurs législations respectives. Le respect mutuel est notre principe.

Nous sommes toujours plus forts ensemble, alors, faisons équipe, Afrique et Europe dont la France pour s'orienter vers une approche d'un futur meilleur. L'intelligence collective, africaine et européenne offrira assurément un avenir prospère aux deux continents.

Le travail de Croissance PEACE consiste à favoriser une coopération plus ambitieuse, équilibrée et plus juste entre l'Afrique et l'Europe, à travers un changement de paradigme.

Ce positionnement novateur est celui de Croissance PEACE depuis sa création.

Comme dans toute équipe, il y a un capitaine et en Afrique, ce capitaine doit être africain.

Les actions concrètes et immédiates à engager, en résonance avec le thème proposé sont inscrites dans cette 8<sup>ème</sup> conférence internationale de Croissance PEACE qui a pour finalité de vous apporter les réponses adaptées.

**Préinscription.** (impérativement avant le 6 avril minuit)

<https://forms.gle/kvFfnL5QSsykBMBD8>

## 2) Valoriser vos contacts contribue au développement de l'Afrique

**Votre liste de contacts vous permet de les rendre actifs pour l'Afrique.**

Croissance PEACE vous propose un axe de développement rémunérateur et sans risque.

### **Comment ?**

Il vous suffit d'adresser à vos contacts, pour ce faire, la lettre Croissance PEACE « *adaptée* ».

Cette lettre comporte, en effet, une adaptation essentielle: Tous les mails-réponses destinés à Croissance PEACE seront modifiés automatiquement au profit de votre propre mail.

De ce fait, tout contact intéressé par un service ou partenariat avec Croissance PEACE sera connecté à votre propre mail.

Votre transmission de ce message nous informera directement qu'il provient de vous...et vous serez rémunéré si l'affaire se concrétise.

**Votre seul travail consiste donc à diffuser cette lettre « *adaptée* » auprès de vos contacts et de nous partager leurs demandes.**

**Croissance PEACE s'engage à vous tenir informé de la suite réservée à chaque demande.**

Intéressé pour une diffusion auprès de votre réseau ? Merci de nous communiquer votre mail afin de vous envoyer la lettre Croissance PEACE « adaptée » [contact@croissancepeace.org](mailto:contact@croissancepeace.org)

## 3) Présentation d'un partenaire financier privilégié qui vous accompagne dans vos projets !

ETI regroupant près de 700 experts issus des métiers du chiffre, du conseil et du droit, le Groupe (notre partenaire) a pour vocation d'accompagner les dirigeants dans leurs enjeux de croissance, pilotage, transformation, et performance de leur organisation. Partenaires stratégiques de plus de 10 000 clients en France et à l'international, avec une forte présence en Afrique, (TPE, PME, ETI ou encore associations), les experts-comptables, auditeurs, et commissaires aux comptes, avocats, recruteurs et consultants stratégiques et financiers du Groupe, mobilisent l'ensemble de leurs expertises et solutions pour créer autour d'eux un environnement favorable au développement et à la réussite

des projets des entreprises, avec une ambition commune : sécuriser, accompagner et éclairer la prise de décision. Notre partenaire compte parmi ses actionnaires de référence la Banque Publique d'Investissements la plus réputée et une grosse banque privée.

#### **Les domaines d'expertises :**

- Expertise Comptable, conseil juridique, fiscal, social et patrimonial
- Audit et commissariat aux comptes
- Conseil Extra-Financier : Recrutement, RSE, cybersécurité
- Conseil Stratégique et Financier : Performance du Cash, Transaction Services (Evaluation, Investment Business Review, Vendor Due Diligence, Vendor Acquisition, ...), Retournement et Restructuration
- Droit des Affaires : Droit des Sociétés, Droit Fiscal, Droit Social
- Banque d'affaires (Fusion-acquisition, recherche de financements - fonds d'investissement généralistes et spécialisés - , conseil aux investisseurs, situations complexes), avec un Bureau à Paris et un Bureau à New-York (USA)

Informations complémentaires : [contact@croissancepeace.org](mailto:contact@croissancepeace.org)

#### **4) Pour la promotion des produits d'origine africaine ; le label « Croissance PEACE Noble Africa »**

##### **Objectif du Label**

Le label « Croissance PEACE Noble Africa » permet d'attester de l'origine, de la qualité d'un produit alimentaire et d'améliorer la perception internationale des marchandises africaines. Ce label est une garantie d'authenticité auprès des investisseurs et des clients. Il a pour objectif principal la promotion de modèles de production qui maintiennent les richesses, les ressources et l'emploi en Afrique pour mettre en valeur les traditions du continent !

##### **8 bonnes raisons d'opter pour le label « Croissance PEACE Noble Africa »**

- 1. Meilleur accès au marché :** opportunités accrues pour intégrer les marchés internationaux
- 2. Avantage sur la concurrence :** se démarquer de la concurrence locale et internationale grâce à un produit labellisé
- 3. Preuve de la qualité du produit :** renforcement de la crédibilité et de la notoriété du produit
- 4. Confiance auprès des investisseurs:** établir des partenariats stratégiques en bénéficiant d'une réputation fiable.

**5. Accès VIP** : participer en tant que VIP aux conférences internationales organisées par Croissance PEACE et obtenir de la visibilité sur le site internet.

**6. Soutien de Croissance PEACE** : profiter de l'appui de l'ONG via des prises de positions, des lettres de recommandation, des organisations d'événements et de conférences de presse, des opérations de relations publiques.

**7. Développer son réseau** : élargir rapidement sa clientèle en promouvant son produit auprès des 80 000 contacts de Croissance PEACE.

**8. Mise en avant des forces du produit** : promouvoir un produit générant richesse et emploi, favorisant l'inclusivité et qui respecte l'environnement ainsi que ses employés.

.....

**Plus d'informations:**

<https://www.croissancepeace.org/le-label-bon-service>

## **5) Le commerce intra africain, une opportunité africano européenne**

Votre contribution au livre « **Le commerce intra-africain : La voie vers une prospérité partagée** » ?

Après avoir publié trois livres intitulés « A armes égales citoyens, la stratégie du looser » (intelligence économique), « Le Partenariat Privé-Privé Performé par le Public », « L'innovation africaine par les Femmes » édités aux Editions du Net, Croissance PEACE proposera prochainement un essai ayant pour titre « **Le commerce intra-africain : La voie vers une prospérité partagée** »

Notre organisation créée depuis plus de 22 ans par le président Ludovic Emanuely a pour objectif prioritaire d'établir une relation en croissance partagée entre la France/ l'Europe et les pays d'Afrique. Elle se concentre sur le développement (financement, transferts de technologie, de savoirs faire...) en favorisant notamment des secteurs comme l'agriculture, l'industrie de transformation, l'innovation...

Croissance PEACE agit dans l'optique de proposer une aide utile, professionnelle et de qualité, tout en respectant la souveraineté de ces pays, ses us et coutumes, ses traditions. (Voir la charte Croissance PEACE sur notre site).

« **Le commerce intra-africain : La voie vers une prospérité partagée** » se concentre sur les atouts du commerce intra-africain et les clés pour favoriser

son développement.

Croissance PEACE a identifié le commerce intra-africain comme l'une des principales solutions à apporter au continent africain pour dynamiser son économie et booster son développement: promouvoir les échanges entre les pays du continent.

Afin de permettre à l'Afrique de se démarquer de sa dépendance vis-à-vis de l'étranger, notre ONG a considéré qu'il était essentiel de développer cette thématique.

Au travers de cet essai, Croissance PEACE explore et encourage les solutions et les ressources qui devraient être apportées pour permettre ce développement.

Ce livre a pour optique de mettre en évidence le potentiel exceptionnel de l'Afrique, en incitant les investisseurs à s'investir sur le continent.

Croissance PEACE a investigué, analysé et rédigé l'essai. Celui-ci est finalisé ! **Maintenant, nous vous proposons de nous faire parvenir votre contribution\* sous la forme d'un texte sur un thème en harmonie avec le livre (maximum de 6000 caractères, espaces compris). Votre contribution prendra la forme d'une analyse, d'un témoignage, de conseils, d'avis ou même d'un pamphlet. Vous serez bien entendu cités et reconnus au sein de notre ouvrage et serez publiés dans la rubrique « Avis de personnalités »**

\*Elle sera publiée sous réserve de l'approbation par notre commission « Le commerce intra-africain : La voie vers une prospérité partagée »

Dans l'attente de votre réponse, veuillez agréer Madame, Monsieur à mes sincères salutations.

Bien Cordialement.

Envoyer votre proposition [ludovic.emanuely@croissancepeace.org](mailto:ludovic.emanuely@croissancepeace.org)

## **6) Vous cherchez un financement ?**

Si vous êtes en quête de financement pour votre projet d'entreprise, vous pouvez bénéficier de notre soutien en nous envoyant votre Business Plan pour étude. Nous évaluerons le potentiel de rentabilité de votre projet. Si

votre projet est retenu, alors, nous mettrons en place un protocole d'accompagnement.

Pour rappel, les projets que nous accompagnons doivent avoir un besoin de financement minimum d'EUR 10 millions.

**Formulaire à remplir pour traiter votre demande**  
<https://forms.gle/ukStRdPPLmh6ehEL8>

Avec mes amitiés,

**Auguste DAGO**

Directeur des investissements

[auguste.dago@croissancepeace.org](mailto:auguste.dago@croissancepeace.org)

## **7) Nos publications**

. **A Armes égales citoyens ? La stratégie du loser** (Intelligence économique)  
<https://www.leseditionsdunet.com/livre/armes-egales-citoyens-la-strategie-du-looser>

. **Le Partenariat Privé-Privé Performé Par le Public (6P) avec l'Afrique** ; livre encouragé par l'Union Africaine  
<https://www.leseditionsdunet.com/livre/partenariat-prive-prive-performe-par-le-public-le-6p>

. **L'innovation africaine par les femmes** ; seul livre consacré exclusivement sur le sujet  
<https://www.leseditionsdunet.com/livre/linnovation-africaine-par-les-femmes>

## **8) Avez-vous un terrain pour produire la spiruline ?**

Dans quelques dizaines d'années la population en Afrique sera proche des 2 milliards d'habitants (projection de l'ONU pour 2050). Parmi les enjeux primordiaux ; l'alimentation.

Dans le domaine de l'alimentation un produit naturel s'impose : la spiruline. Cette algue riche en protéines est une réponse à cette angoissante question de la nourriture au moment du dérèglement climatique qui se profile de plus en plus.

Des démarrages de production de spiruline ont lieu ici et là sur le continent africain mais la production reste artisanale et en trop petite quantité. L'OMS l'a qualifié comme étant un super-aliment grâce à ses qualités nutritives. Elle est utilisée en raison de ses nombreuses propriétés, dans les compléments alimentaires et les cosmétiques. Si la production nécessite une grande rigueur en matière d'hygiène, elle est assez simple techniquement à mettre en œuvre.

Nous partenaire de Croissance PEACE cherchons à créer des fermes de production de spiruline.

Nous disposons des financements, des experts et des clients.

**Nous cherchons des sites proches de l'océan ou d'une rivière qui disposent :**

- . d'une surface de terrains supérieure à 10 hectares
- . d'un PH de l'eau proche de 10 à 12
- . d'une température comprise de l'eau qui varie 25 et 35 degrés

Informations complémentaires : [contact@croissancepeace.org](mailto:contact@croissancepeace.org)

**Pensons positif et agissons constructif !**

Bien cordialement



Ludovic EMANUELY  
President – Croissance PEACE  
Chede- RC gend- IIIC  
+33 6 80 26 97 19  
[www.croissancepeace.org](http://www.croissancepeace.org)  
[ludovic.emanuely@croissancepeace.org](mailto:ludovic.emanuely@croissancepeace.org)



# English



*Shared Growth With Africa  
to prosper Together ..*

Hello,

Letter summary:

- 1) Croissance PEACE 2025, “Let’s team up together!” scheduled for April
- 2) Promote your contacts by contributing to the development of Africa
- 3) Presentation of a privileged financial partner who supports you in your projects
- 4) Promotion of products of African origin; creation of the “Croissance PEACE Noble Africa” label
- 5) Your contribution to the book “Intra-African Trade: The Path to Shared Prosperity”?
- 6) Are you looking for funding?
- 7) Our publications
- 8) Do you have land to produce spirulina?

[I want to become a new subscriber for free](#)

The letter is distributed to 80,000 readers. You can distribute it to the competent authorities.

[Latest editorials](#) Our [charter](#)

## **1) CROISSANCE PEACE 2025 – forecast date – same place**

**Monday, April 14, 2025**

**12:00-19:00**

**8th international conference on the theme of  
Africa, Europe, let's team up together!**

### **Framework note**

1 + 1 = 3! this is the new African-European equation.

All African and European forces must join forces around their talents, their expertise, their potential, their values ... to promote and optimize their work while respecting traditions and cultures, while respecting their respective legislation. Mutual respect is our principle.

We are always stronger together, so let's team up, Africa and Europe including France to move towards an approach to a better future.

Collective intelligence, African and European will certainly offer a prosperous future to both continents. The work of Croissance PEACE consists in promoting a more ambitious, balanced and fairer cooperation between Africa and Europe, through a paradigm shift.

This innovative positioning has been that of Croissance PEACE since its creation.

As in any team, there is a captain and in Africa, this captain must be African.

The concrete and immediate actions to be undertaken, in resonance with the proposed theme are included in this 8th international conference of Croissance PEACE which aims to provide you with the appropriate answers.

**Pre-registration. (imperatively before April 6 midnight)**

<https://forms.gle/kvFfnL5QsSykBMBD8>

## **2) Promoting your contacts contributes to the development of Africa**

Your contact list allows you to make them active for Africa. Croissance PEACE offers you a profitable and risk-free development axis.

## How?

To do this, simply send your contacts the “adapted” Croissance PEACE letter.

This letter includes, in fact, an essential adaptation: All reply emails intended for Croissance PEACE will be automatically modified in favor of your own email.

As a result, any contact interested in a service or partnership with Croissance PEACE will be connected to your own email.

Your transmission of this message will inform us directly that it comes from you...and you will be paid if the deal comes to fruition.

Your only job is to distribute this “adapted” letter to your contacts and share their requests with us.

Croissance PEACE undertakes to keep you informed of the follow-up to each request.

Interested in distributing it to your network? Please send us your email so that we can send you the “adapted” Croissance PEACE letter .

[contact@croissancepeace.org](mailto:contact@croissancepeace.org)

### **3) Presentation of a privileged financial partner who supports you in your projects!**

An ETI bringing together nearly 700 experts from the fields of accounting, consulting and law, the Group (our partner) aims to support managers in their challenges of growth, management, transformation, and performance of their organization.

Strategic partners of more than 10,000 clients in France and internationally, with a strong presence in Africa (VSEs, SMEs, ETIs and associations), the Group's chartered accountants, auditors, and statutory auditors, lawyers, recruiters and strategic and financial consultants, mobilize all of their expertise and solutions to create around them an environment favorable to the development and success of company projects, with a common ambition: to secure, support and inform decision-making. Our partner counts among its reference shareholders the most renowned Banque Publique d'Investissements and a large private bank.

Areas of expertise:

- Accounting, legal, tax, social and wealth management advice
- Audit and statutory auditing
- Extra-Financial Consulting: Recruitment, CSR, cybersecurity

- Strategic and Financial Consulting: Cash Performance, Transaction Services (Evaluation, Investment Business Review, Vendor Due Diligence, Vendor Acquisition, etc.), Turnaround and Restructuring
- Business Law: Corporate Law, Tax Law, Employment Law
- Investment Banking (Mergers and acquisitions, search for financing - general and specialized investment funds -, advice to investors, complex situations), with an Office in Paris and an Office in New York (USA)

**Additional information:** [contact@croissancepeace.org](mailto:contact@croissancepeace.org)

#### **4) For the promotion of products of African origin, the label "Croissance PEACE Noble Africa"**

##### **Objective of the Label**

The label "Croissance PEACE Noble Africa" makes it possible to certify the origin, the quality of a food product and to improve the international perception of African goods. This label is a guarantee of authenticity for investors and customers. Its main objective is to promote production models that maintain wealth, resources and employment in Africa to highlight the traditions of the continent!

##### **8 good reasons to opt for the label "Croissance PEACE Noble Africa"**

1. Better market access: increased opportunities to integrate international markets
2. Advantage over the competition: stand out from local and international competition thanks to a labeled product
3. Proof of product quality: strengthening the credibility and notoriety of the product
4. Confidence among investors: establish strategic partnerships by benefiting from a reliable reputation.
5. VIP access: participate as a VIP in international conferences organized by Croissance PEACE and gain visibility on the website.
6. Support from Croissance PEACE: benefit from the NGO's support through position statements, letters of recommendation, organization of events and press conferences, public relations operations.
7. Develop your network: quickly expand your customer base by promoting your

product to Croissance PEACE's 80,000 contacts.

8. Highlighting the product's strengths: promote a product that generates wealth and employment, promotes inclusiveness and respects the environment and its employees.

.....

More information: <https://www.croissancepeace.org/le-label-bon-service>

## 5) Intra-African trade, an African-European opportunity

**Your contribution to the book "Intra-African trade: The path to shared prosperity"?**

After publishing three books entitled "A armes égales citoyens, la stratégie du loser" (economic intelligence), "Le Partenariat Privé-Privé Performé par le Public", "L'innovation africaine par les Femmes" published by Editions du Net, Croissance PEACE will soon offer an essay entitled "Intra-African trade: The path to shared prosperity"

Our organization created more than 22 years ago by President Ludovic Emanuely has the priority objective of establishing a relationship in shared growth between France/Europe and African countries. It focuses on development (financing, technology transfers, know-how, etc.) by promoting sectors such as agriculture, the processing industry, innovation, etc.

Croissance PEACE acts with a view to offering useful, professional and quality assistance, while respecting the sovereignty of these countries, their customs and traditions. (See the Croissance PEACE charter on our website).

"Intra-African trade: The path to shared prosperity" focuses on the strengths of intra-African trade and the keys to promoting its development.

**Croissance PEACE has identified intra-African trade as one of the main solutions to bring to the African continent to boost its economy and boost its development: promoting trade between the countries of the continent.**

In order to allow Africa to stand out from its dependence on foreign countries, our NGO considered it essential to develop this theme.

Through this essay, Croissance PEACE explores and encourages the solutions and resources that should be provided to enable this development.

This book aims to highlight the exceptional potential of Africa, by encouraging investors to invest in the continent.

Croissance PEACE investigated, analyzed and wrote the essay. It is finalized!

**Now, we invite you to send us your contribution\* in the form of a text on a theme in harmony with the book (maximum of 6000 characters, spaces included). Your contribution will take the form of an analysis, a testimony, advice, opinions or even a pamphlet. You will of course be cited and recognized in our work and will be published in the "Personal Opinions" section.**

\*It will be published subject to approval by our committee "Intra-African Trade: The Path to Shared Prosperity"

Awaiting your response, please accept, Madam, Sir, my sincere greetings.

Best regards.

Send your proposal [ludovic.emanuely@croissancepeace.org](mailto:ludovic.emanuely@croissancepeace.org)

## **6) Search for financing**

If you are looking for financing for your business project, you can benefit from our support by sending us your Business Plan for study. We will assess the profitability potential of your project. If your project is selected, then we will put in place a support protocol.

As a reminder, the projects we support must have a minimum financing requirement of EUR 10 million.

**Form to complete to process your request:**

<https://forms.gle/ukStRdPPLmh6ehEL8>

My friendships,

**Auguste DAGO**

Director of Investments

[auguste.dago@croissancepeace.org](mailto:auguste.dago@croissancepeace.org)

## **7) Our publications**

. **A Equal arms citizens? The loser's strategy (Business intelligence)**

<https://www.leseditionsdunet.com/livre/armes-egales-citoyens-la-strategie-du-looser>

. **The Private-Private Partnership Performed and Pushed by the Public (6P) with Africa; book encouraged by the African Union**

<https://www.leseditionsdunet.com/livre/partenariat-prive-prive-performe-par-le-public-le-6p>

. **African innovation by women;** only book devoted exclusively to the

subject <https://www.leseditionsdunet.com/livre/linnovation-africaine-par-les-femmes>

## 8) Do you have land to produce spirulina?

In a few decades, the population in Africa will be close to 2 billion inhabitants (UN projection for 2050). Among the key issues; food.

In the field of food, a natural product stands out: spirulina. This protein-rich algae is an answer to this distressing question of food at a time of increasingly looming climate change.

Spirulina production starts here and there on the African continent, but production remains artisanal and in too small quantities. The WHO has described it as a superfood thanks to its nutritional qualities. It is used because of its many properties, in food supplements and cosmetics. Although production requires great rigor in terms of hygiene, it is technically quite simple to implement.

We, partners of Croissance PEACE, are looking to create spirulina production farms.

We have the funding, experts and customers.

**We are looking for sites close to the ocean or a river that have:**

- . a land area greater than 10 hectares
- . a water PH close to 10 to 12
- . a water temperature that varies between 25 and 35 degrees

**Additional information:** [contact@croissancepeace.org](mailto:contact@croissancepeace.org)

Think positive and act constructively!

**Best regards**



Ludovic EMANUELY  
President – Croissance PEACE  
+33 6 80 26 97 19  
[www.croissancepeace.org](http://www.croissancepeace.org)  
[ludovic.emanuely@croissancepeace.org](mailto:ludovic.emanuely@croissancepeace.org)

